

謹賀新年

平成丁丑 元旦

桂坂自治連合会
会長 菊池潤治

(2) 交番、児童館、保育所
等公共施設の設置

(3) 桂坂消防団の設置

桂坂学区の皆様、
あけまして
おめでとうございます。

旧年は何かとご支援を
賜り、お蔭様で自治連合
会の運営も順調に推移し
感謝しております。

さて、本年は丑年、着実
に、モー進する年と思つ
ています。

(1) センターソーンの開発
整備による店舗等の誘致
と毎年、人権啓発月間
が市内各所にて始まり
ます。

去る十二月二日、洛
西支所および工ミナ
ス周辺において啓発運
動が行われました。桂
坂学区では、事務局よ
り二名、そして地域女

性会より一名参加して
います。

自主防災会では、総合訓
練、リーダー研修をはじめ
シヨン」についてお

は医学的な立場よりケア
の使い方、消火器の早期消
火の要領など一つひとつ説
明を受けては実地訓練をし
ました。

私たちの住む京都市
では十二月を迎えます
と毎年、人権啓発月間
として色々な啓発運動
が市内各所にて始まり
ます。

西念寺から桂坂小学校に
向かって真東にスタートす
る事優勝され、本大会に出場
されることとなるなど、桂
坂として大いに氣を吐いて
くられました。

桂坂自治連合会の規模も、
とさくら自治会が誕生し、
昨年は、にれの木自治会
とさくら自治会が誕生し、
桂坂自治連合会の規模も、
一一年自治会、二〇一五軒を
傘下に、発展して参りました。
また、各種団体では、桂
坂地域女性会が発足し、現
在では一九〇余名の会員の
方々が、作品展、コンサート、歩こう会等、幅広い活
動をされています。

桂坂学区の皆様、
あけまして
おめでとうございます。

桂坂自治連合会
会長 菊池潤治

桂坂自治連合会
事務局 口子和

桂坂自治連合会
事務局 谷口

桂坂自治連合会
事務局 事務局

スポート

フェスティバル

しらかば自治会 福田 良子

川小学校グランド、桂川地

域体育館にて、西京区誕生

二〇周年記念スポーツフェ

ステイバルが開催されました。

一月二三日（祝日）桂

ルのダンスも披露され、大

な秋晴れの下、熱戦が繰り

ひろげられました。

お天気に恵まれ、爽やか

な秋晴れの下、熱戦が繰り

ひろげられました。

何といつても、リレーは

圧巻で、わが桂坂はベスト

メンバードで臨み、見事な成

績でした。小学生の女子は

優勝、年齢別混合リレーは

準優勝を勝ちとることがで

きました。

応援席も、チア（元）ガード

振興会、学区代表としての

木村 午後、第一回京都

市小学校（大文字駅伝大会）の支部予選

会が福西小学校西側

の小畠川河川敷（二周一五〇〇m）で行

われ、支部出場枠の二校を目指し、支部

内八校の六年生が参

加しました。

桂坂小学校は、強豪チームの境谷小学

校や福西小学校などをおさえ、見事一位

でゴールしました。この結果、平成九年一月二六日（日）、一〇時四五分スタートの（大文字駅伝大会）に初出場する」とが決定しました。

西京区支部 予選会 見事1位でゴール

桂坂小学校

予選会は、小畠川

絲花の木ランジ 織「毎週土・日開催」

山田まゆみ 桂坂地域女性会

桂坂在住の児童書書き初め展

選手・役員の皆さま、学校関係者の方々、応援し励ます

「心ひとつ」に取組んだ結果だと思います。

も「仲のよい桂坂」をして歩んで行きたいと思つて

います。

「桂坂」の大会結果

見事に優勝できました。

ニユースポーツのソフト

バトミントンは一勝一敗で

よく健闘しました。

総合成績は、一七学区中

大綱跳び

玉入れ

準優勝

優勝

心躍るひととき

十二月十四日、今年最後の行事として、ティータイムコンサートを大枝中学校で開催しました。

一月二四日（日）午前一〇時、団地内の5階で火災が発生し一人が逃げ遅れたという想定です。

訓練は、電話で実際に一九番通報するところから始まり、通報に続い

てハンドマイクで「避難訓練を始めてください」との呼びかけ。これを合図にヘルメット・腕章姿の班長が各館に散らばり、「避難訓練です。中庭に避難してください」と声をかけて回りました。

各館から避難してきた人たちは集まるが、その前に中庭に入りました。いよいよ、逃げ遅れた人を救出するため、5階までハシゴを伸ばすのですが、その前にハシゴ車は四方にジャッキを伸ばしてがつちり固定しなければなりません。ハシゴ車が入るスペースがあつても、それだけでは

車があれば消防車やハシゴ車が活動できないことだつたします。

避難した人は消防署員に助けられ、無事地上に降りることができます。間髪を入れず救急隊員が駆け寄り、応急処置をしてタンカに横

してしまいます。

「火事です。早く来て」とただ繰り返すだけのあわてふためいた声や、「〇〇のあっち側、こっち側」といった方角不明の説明をする声を聞いて、思わず笑いながらも、実際に自

ができます。はなみずき自治会として、実際に一九番にかかってきましたという、貴重なテープを聞かせていただき

して、実際に一九番にかかるのでですから、ぞつと

してしまいます。

「火事です。早く来て」とただ繰り返すだけのあわてふためいた声や、「〇〇のあっち側、こっち側」といった方角不明の説明をする声を聞いて、思わず笑いながらも、実際に自

ができます。はなみずき自治会として、実際に一九番にかかるのでですから、ぞつと

してしまいます。

5階建ての集合住宅である私たち「はなみずき自治会」は、今回、ロイヤル団地管理組合とともに、桂消防署の協力を得て、団地内の避難訓練および消防訓練を行いました。

一月二四日（日）午前一〇時、団地内の5階で火災が発生し、消防車が十分に活躍

できなかつた原因も、こん

なところにあつたのかもし

れません。

この団地でも、違法な駐

止めほしいとのこと。そ

の後は練習用の水入り

消火器を使った消火訓練

です。消火器の使い

方の説明を受けた後、燃えている火に向かつて消火器を使ってみま

した。白い粉の出る本

物の消火器ではありませんでしたが、大多数

の方が実際に試みることで貴重な体験となりました。

消火器を使つた消火訓練です。消火器の使い

方の説明を受けた後、燃えている火に向かつて消火器を使ってみま

した。白い粉の出る本

物の消火器ではありません

せんでしたが、大多数

の方が実際に試みることで貴重な体験となりました。

たえます。その後、けが人

りこのようにあわててしま

い、必要なことが言えない

いだいてしまいました。あ

い、必要なことが言えない

かもしれないという懸念を

あります。消防署の方

に、住所と名前を書いたメ

モを電話のところに貼つて

た時でも大丈夫なよう

に、住所と名前を書いたメ

モを電話のところに貼つて

いたメモを電話のところに貼つて

ありました。次に、住

所、名前、目標、状況を知

おいたほうがよさそうです。

この後は練習用の水入り

消火器を使った消火訓練

です。消火器の使い

方の説明を受けた後、燃えている火に向かつて消火器を使ってみま

した。白い粉の出る本

物の消火器ではありません

せんでしたが、大多数

の方が実際に試みることで貴重な体験となりました。

消火器を使つた消火訓練です。消火器の使い

方の説明を受けた後、燃えている火に向かつて消火器を使ってみま

した。白い粉の出る本

物の消火器ではありません

せんでしたが、大多数

の方が実際に試みることで貴重な体験となりました。

消火器を使つた消火訓練です。消火器の使い

方の説明を受けた後、燃えている火に向かつて消火器を使ってみま

した。白い粉の出る本

物の消火器ではありません

せんでしたが、大多数

の方が実際に試みることで貴重な体験となりました。

せた一日でした。